

Queda inaugurada la XXVIII Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles

Fecha de publicación: 21/03/2019 09:00

Descripción:

- **Desde el día 21 hasta el próximo 8 de abril, 15 centros de Móstoles y 1 de Navalcarnero, representarán 19 obras repartidas en 42 funciones de mañana y tarde.**
- **El Ayuntamiento aporta una subvención por centro participante de 525 euros, además de poner a su disposición los teatros del municipio y los recursos técnicos necesarios para llevarlos a cabo.**



Esta mañana se ha presentado la XXVIII edición de la Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles, en la que participarán cerca de 6.500 alumnos y alumnas en calidad de espectadores y unos 500 formando parte del elenco de actores y actrices, de los centros de Educación Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional del municipio, quienes representarán sus creaciones teatrales en cuatro teatros del municipio: Villa de Móstoles, Joan Miro, El Soto y Centro Norte-Universidad.

La presentación de la muestra de teatro ha tenido lugar en el Centro Cultural Villa de Móstoles, amenizada con una performance de los alumnos del IES Manuel de Falla, Instituto coordinador de esta edición.

A la inauguración de esta XXVIII Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles han asistido la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, el concejal de Cultura, Bienestar Social y Vivienda, Gabriel Ortega, la concejala de Juventud y Participación Ciudadana, Aránzazu Fernández, el director del Área Territorial Madrid Sur, Manuel Bautista, y el director del instituto Manuel de Falla, Mariano S. Santacecilia.

Desde el día 21 hasta el próximo 8 de abril, 15 centros de Móstoles y 1 de Navalcarnero, representarán 19 obras repartidas en 42 funciones de mañana y tarde.

El Ayuntamiento de Móstoles, colabora en este proyecto a través de las Concejalías de Educación y de Cultura y Bienestar Social, con una subvención por centro participante

de 525 euros, a fin de ayudar a sufragar los gastos del diseño y montaje teatral, además de poner a su disposición los teatros del municipio y los recursos técnicos necesarios para llevarlos a cabo.

Un año más, esta singular iniciativa escénica contará con diferentes géneros teatrales, desde las adaptaciones de los clásicos, los textos de creaciones propias, el teatro independiente, el teatro de comedia y el género musical.

Bajo la coordinación, en esta edición, del IES Manuel de Falla, esta nueva edición tiene como objetivo seguir reforzando la participación y el interés por el teatro de los estudiantes de Móstoles, a la vez que fomenta el trabajo en grupo.

Paralelamente, se podrá disfrutar en el Centro Cultural Villa de Móstoles la tradicional exposición de los carteles que han concurrido al concurso para la elección del cartel que publicita la Muestra, habiendo resultado elegido en esta edición, el trabajo realizado por alumnado del IES Los Rosales.